

Gobierno Regional desarrolla el Primer Encuentro Regional de Diversidad en Atacama

El encuentro ayudará a elaborar un diagnóstico social regional, proyectar un plan de seguimiento, generar nuevos espacios y promover iniciativas que respondan a las necesidades de la comunidad.

Durante este viernes recién pasado, se llevó cabo en Copiapó, el 1er Encuentro Regional de Diversidad en Atacama, una relevante instancia de diálogo, participación y visibilización, impulsada por el Movimiento de Integración Copiapó (MIC). La actividad se enmarca en el Concurso Atacama Participa con Inclusión, Participación y Cohesión Social, iniciativa que busca fortalecer el tejido social y promover espacios de encuentro entre la comunidad LGBTIQ+ regional, convocando a organizaciones provenientes de distintos puntos de la región.

Desde el Gobierno Regional de Atacama se destacó que existe un mandato ciudadano claro, para continuar estimulando la participación y el vínculo con los distintos grupos sociales del territorio. En esa línea, se valoró el trabajo desarrollado con jóvenes, personas mayores, organizaciones deportivas, culturales, medioambientales, animalistas y, especialmente, con las agrupaciones de la diversidad, quienes plantearon la necesidad de contar con espacios de encuentro, orientado a recoger inquietudes y proyectarlas hacia acciones concretas.



Al respecto, el Gobernador Regional de Atacama, Miguel Vargas, señaló:

“Tenemos un mandato de la comunidad que es trabajar para seguir estimulando la participación ciudadana y el vínculo con los distintos grupos que forman parte de la comunidad regional. Un proyecto que consistía en organizar este primer Encuentro de la Diversidad aquí en la ciudad de Copiapó. Aquí hay organizaciones de distintos puntos de la región, una iniciativa realmente importante que sirve para plantear inquietudes y esas inquietudes transformarlas en planes de acción, porque apostamos por la construcción de un mejor territorio”.

La autoridad regional subrayó que el desafío es avanzar hacia una sociedad más tolerante, inclusiva y respetuosa de las distintas expresiones, orientaciones, creencias y formas de vida presentes en Atacama. Asimismo, se reafirmó el compromiso de transformar las ideas y propuestas surgidas en este encuentro en planes y programas de acción, con el objetivo de seguir construyendo una mejor región,

donde la diversidad sea reconocida como un valor fundamental para el desarrollo social y la cohesión regional.

Por su parte, Ximena Olivares, quien es Coordinadora de la Agrupación Movimiento de Integración por Copiapó (MIC), indicó:

“Esto es algo histórico, es el primer Encuentro Regional de Diversidades Atacama, con fondos del Gobierno Regional 2025. A pesar que estamos 96 personas, este primer encuentro sirve para ir detectando ¿Qué está pasando con la diversidad en estos tiempos?, donde hay muchas leyes, que están a favor de la diversidad, leyes que también quedaron estancadas y ver la visión de las otras comunas, porque tenemos representación en casi todas las comunas”.

A través de este encuentro se elaborará un diagnóstico social regional, que permitirá proyectar un plan de seguimiento, generar nuevos espacios y promover iniciativas que respondan a las reales necesidades de la comunidad, fortaleciendo el encuentro, la visibilización y la cohesión de la diversidad en Atacama.